



Ya se ha publicado el libro "Año Internacional de la Astronomía en España. El Universo para que lo descubras". A modo de informe final, sus autores, Montserrat Villar Martín, Aurelia Teresa Gallego Calvente y Emilio José García Gómez Caro, han dado a luz este documento que recoge todas las actividades llevadas a cabo en España durante el Año Internacional de la Astronomía, celebrado en 2009. Junto al libro, el DVD "Doce miradas al Universo", una colección con doce entrevistas que aborda todos los campos de estudio de la astrofísica moderna. Dos productos que, sin duda, dejan un legado de información muy útil que debemos seguir aprovechando. En ambos trabajos han colaborado miembros del programa Consolider-GTC. Desde aquí, nuestra enhorabuena a todos los que han hecho realidad este proyecto, especialmente a los miembros del nodo español del AIA2009 por su esfuerzo y buen hacer.

Más información:

Descargar en pdf el libro ["Año Internacional de la Astronomía en España"](#)
Colección de Vídeos ["Doce miradas al Universo"](#)